

# Von Olbernhau ins Tschechische

Am 12. August 2021 starteten wir unsere Radtour von Olbernhau-Grünthal nach Tschechien.

Gegen 10.30 Uhr war der Start. Nach wenigen Hundert Metern erreichten wir die Grenze und fuhren weiter Richtung Brandau. Von

dort ging es nach links auf den Natzschungtalweg in Richtung Gedenkstätte „Gabrielahütten“ (VERSCHWUNDENE DÖRFER IM ERZGEBIR-

GE) und weiter geradeaus bis zum Abzweig nach „Klein-hahn“. Nach kurzem steilen Anstieg erreichten wir den Ort und bestiegen zunächst

einen Aussichtsfelsen, den Eduard-Felsen. Von hier hatten wir einen herrlichen Rundumblick über das Erzgebirge und das „Böhmisches Becken“.

Nach einem weiteren Anstieg erreichten wir den kleinen Ort Lesna (Höhe circa 904 Meter). Nachdem wir uns im dortigen Hotel gestärkt hatten, ging es schließlich zurück über einen Waldweg nach Brandau.

Die Tour beendeten wir mit einem Eisbecher kurz vor dem Grenzübergang nach etwa 35 Kilometern.

*Manfred Kreher,  
Organisator*

